



KONDOLENZEN

Hermann Ruetz

Die Gemeinde Kematen in Tirol
nimmt Abschied von Herrn

Hermann Ruetz

Ehrenringträger der Gemeinde Kematen in Tirol



und verliert mit ihm eine herausragende Persönlichkeit
der dörflichen Gemeinschaft.

Sein jahrzehntelanges Wirken in den verschiedensten Vereinen
und Institutionen mit seiner warmherzigen und humorvollen
Art auch nur annähernd zu würdigen, ist uns heute unmöglich.

Sein überragendes Wissen über seine Heimatgemeinde
wurde in der Gemeindechronik von ihm bewahrt.

Wir sind dankbar für seine außerordentlichen Verdienste
und werden unserem Ehrenringträger und Ortschronisten
Hermann stets ein ehrendes Gedenken bewahren.

Unser tief empfundenes Mitgefühl gilt seinen Angehörigen
und allen, die ihm nahestanden.

Für die Gemeinde Kematen i. T.
Der Bürgermeister **Klaus Gritsch** mit dem Gemeinderat



Trauerkerzen



Claudia und Peter mit Familie
02.11.2024



In lieber Erinnerung, Theresa Mayr
02.11.2024



**In lieber Erinnerung, Geschwister
Gasteiger.**
02.11.2024



Christian Holzknecht mit Familie
02.11.2024



Horst Unterpertinger
02.11.2024



MARIA u. FERDINAND Bleier
01.11.2024



Prantner Günther und Martha
01.11.2024



Letzte Grüße Burgi u Pepi Schweningner
01.11.2024



Rudi und Elfi Purner mit Fam.
30.10.2024



Fam. Karl Heinz Kranebitter
30.10.2024



Edeltraud u.Hugo Siller
30.10.2024



Lina und Max Partl
30.10.2024



Flora und Bernd
30.10.2024



Thomas Höpperger
30.10.2024



Andrea Mitterrutzner sen.
30.10.2024



Walter u. Christine Rampl
30.10.2024



Martin Sabine und Matthias Kofler
30.10.2024



Franz und Claudia Sailer
30.10.2024



Ruhe in Frieden Holzknecht Gabi
30.10.2024

Kondolenzen

von Holzknecht Gabi (Krug) am 30.10.2024 - 05:53 Uhr

Liebe Trauer Familie mein Aufrichtiges Beileid bin in Gedanken bei euch Er war ein toller Lehrer und Direktor.
